

Culmina recorrido de Brigadas Médicas en Matara con numerosas atenciones

Población de distrito acudió masivamente a beneficiarse de campaña gratuita impulsada por la DIRESA

Recorrer toda la región durante tres meses, llevando salud gratuita y de calidad a la población de menores recursos, no fue una tarea fácil pero las Brigadas Médicas Especializadas cumplieron con este objetivo.

El último lugar en donde se realizaron una campaña médica fue el distrito de Matara, lugar en donde durante dos días se dieron 307 atenciones en las especialidades de pediatría, ginecología, oftalmología, medicina interna y ecografía.

Desde las primeras horas se pudo notar que la población respondió de manera positiva a la convocatoria acudiendo masivamente a recibir una atención integral en salud en la que también estuvieron presentes varias autoridades entre regidores y la alcaldesa del distrito.

Graciela Quispe Rabanal, burgomaestre de esta jurisdicción, señaló: “Me siento feliz de que médicos especialistas estén en Matara; gracias por venir y atender a nuestra población, gracias a la Dirección Regional de Salud por considerar a Matara en su plan”.

Artritis, osteoporosis y prostatitis crónica fueron los diagnósticos más frecuentes que se realizaron en la especialidad de medicina interna; en pediatría, se detectaron niños entre 2 y 10 años con faringitis aguda, cardiopatía congénita, dermatitis y asma bronquial.

De entre todos los atendidos un gran porcentaje de adultos mayores fueron los que acudieron a la especialidad de oftalmología identificándose problemas como conjuntivitis, cataratas, astigmatismo, miopía e hipermetropía, casos que recibirán un seguimiento de los médicos.